

SOLICITAMOS SUGERIMOS UNA SOLUCIÓN

Choque a casas

 CORRECTO

 INCORRECTO

Los automovilistas que bajan por las Quilas desde el norte, lo hacen a gran velocidad y se encuentran que en la salida del Easy los vehículos asoman su parte delantera violentamente, desde que no está el lomo de toro que antes tenía la tienda en su calle, por lo cual el vehículo que viene de arriba se asusta y pierde el control a gran velocidad, y ello los desvía a las casas de al lado de Emaús y al frente, incrustándose en sus portones violentamente. Por este error de los automovilistas han ocurrido múltiples accidentes graves y hasta ahora sin víctimas fatales.

